



芦安中学校だより

第 4 号

2022. 7. 20

南アルプス開山祭への参加

6月25日(土)には、南アルプスの開山祭が広河原にて行われました。小学校の4・5・6年生とともに、「北岳の歌」と「雪山讃歌」を歌いました。今年度は、広河原山荘がリニューアルされて、オープニングセレモニーも行われました。また、午後からは園地を巡りながら自然学習を行い、芦安ファンクラブの方々から江戸時代に江戸城改修の材木を切り出した中村儀助さんのお話を伺い、木こり体験もさせていただきました。天気にも恵まれ、とても有意義な時間を過ごすことができました。



開山祭「北岳の歌」「雪山讃歌」



中村儀助さんの紙芝居



木こり体験

全校登山～鳳凰山(薬師岳・観音岳)～

7月14日(木)15日(金)の2日間、薬師岳および観音岳への全校登山を実施いたしました。芦安ファンクラブや南アルプス警察署(芦安駐在所)の支援もあり、安全に行ってくることができました。雨に降られながらの登山となりましたが、声を掛け合いながら元気よく登る生徒の姿に感動を覚えました。豊かで神秘的な自然を満喫しながら貴重な体験をすることで、生徒たちも一回り成長することができたように思います。



雨の中の登山

なお、全校登山の詳細については、[本校ホームページ](#)をご覧ください。



薬師岳から見たご来光



観音岳山頂にて

その他の活動

<https://ashivasu.m-alps.ed.jp>



6/17 マリーゴールド植え付け



6/20 土砂災害を想定した避難訓練



6/29 1年生 初めての期末テスト



7/6 英語の本 読み聞かせ